

Jaén será sede de I Congreso Regional de transportistas

Congreso se realizará 12 y 13 de enero del próximo años.



PRIMER
CONGRESO REGIONAL
DE TRANSPORTISTAS
JAÉN - 2013

12 - 13 DE
ENERO

Lugar
**RECINTO FERIAL
LINDEROS**

ORGANIZA:

DSRTC - J

EXHIBICIÓN DE VEHÍCULOS, PLACA DE RECONOCIMIENTO A LA
MEJOR EMPRESA DE TRANSPORTES
CHARLAS DE MANTENIMIENTO Y MANEJO, ETC.

En el marco del proceso de integración de los pueblos, a través del mejoramiento de las vías de comunicación, se viene impulsando un verdadero acercamiento a los transportistas del norte de la región Cajamarca.

En ese sentido, la Dirección Sub Regional de Transportes y Comunicaciones Jaén, con su director, Ing. Oscar Córdova López, anunció el I Congreso Regional de Transportistas Jaén 2013, a realizarse los días 12 y 13 de enero del 2013, por lo que se espera que dicho acontecimiento sea una alternativa de cambio para el mencionado sector.

Las expectativas del sector transportes, sector empresarial entre otros, esta generando mucha expectativa y señalan que este certamen significa abrir nuevas oportunidades y mejorar la normativa de este sector.

Además, se iniciará un proceso de transformación de la actividad ilegal al justo mercado de la oferta y la demanda del transporte.

Al respecto, Córdova López, reafirmó su compromiso con el transportista, con el afán de buscar alternativas de cambio y presentar la problemática a todas las autoridades presentes en dicho acontecimiento, ya que se tiene previsto contar con la presencia de máximas autoridades.

PARTICIPA ECUADOR

Se debe mencionar que este congreso contará con la presencia del ministro de Transportes y Comunicaciones, Carlos Paredes Rodríguez, congresistas de la República y el presidente regional de Cajamarca Prof. Gregorio Santos Guerrero, y transportistas de todo el nororiente peruano.

También se conoció que autoridades y transportistas de Ecuador estarán participando en este certamen, porque su prioridad es fortalecer el servicio internacional de transporte que ofrecerán la Cooperativa Internacional Nambija (Ecuador) y la empresa de transporte Ettipak (Perú).

Se trata de una alianza de transportistas que estará integrando las relaciones entre ambas naciones, todo ello enmarcado en el proceso del Plan Binacional Perú – Ecuador.

Se agradece su difusión

Cajamarca 27 de noviembre de 2012

***COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES JAEN
¡POR UNA GRAN REGIÓN***

CALLE HOSPITAL N° 326 - JAEN

TELEF. (076)431727 – (076)433143